



Síntesis de medios

18 de junio 2024

Primeras Planas

Apuntalan reforma con sus encuestas
Quieren 7 de cada 10 que el pueblo elija a los ministros
Prenden focos rojos en producción alimentaria
Se suicidan 15 policías cada año por estrés o presiones del crimen
Cunden en Israel crisis política y repudio a Netanyahu
Saca 4T primera carta: 3 encuestas dan 80% de aval a reforma judicial
Avala 80% reforma al Poder Judicial
Narco en el mar
Paga Francia con sangre

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Destruyen Fiscalía local y Sedena alrededor de 51 mil dosis de droga

Como parte de los protocolos en el combate contra el narcotráfico, la FGJCDMX, en coordinación con la Sedena, destruyó alrededor de 51 mil dosis de estupefacientes como parte del Primer Proceso de Incineración de Narcóticos 2024. El trabajo coordinado entre la FGJ con la Sedena, la Semar, así como con la FGR y **la SSC de la CDMX**, ha permitido obtener resultados de éxito en la lucha contra distintos delitos de alto impacto. [24 Horas](#) / [Metro](#)

Imponen sus leyes en Centro Histórico

Empresarios y comerciantes chinos ya se han adueñado de la vida económica del Centro Histórico. Tras una investigación de varios meses, **la SSC** realizó un operativo en la zona, donde se decomisaron drogas como cocaína y cristal, además se detuvo a varias personas. [Metro](#)

Balacera sangrienta en Tláhuac

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto tras una balacera en calles de la colonia Santa Ana Poniente, en la alcaldía Tláhuac. El detenido cuenta con ingresos al Sistema Penitenciario y portaba envoltorios de aparente droga. [La Prensa](#)

Lesiona a mujer con un machete

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron en la alcaldía Gustavo A. Madero a un hombre que atacó a su hermana a machetazos en un domicilio ubicado en Cerrada de Nopal, de la colonia Ampliación Malacates. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Se llevaba 100 mil varos en varias joyas

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre que intentaba llevarse más de 100 mil pesos de alhajas de una joyería ubicada en calle Francisco I. Madero, de la colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. [Basta](#)



Síntesis de medios

18 de junio 2024

Acaba en tiroteo compra en celular

Derivado de la compra de un celular visto en redes sociales por un menor de edad, terminó con un hombre muerto, un presunto agresor herido y dos detenidos durante una balacera a unos pasos de Metro Revolución, en la colonia Tabacalera, alcaldía Cuauhtémoc, esto de acuerdo con reportes de la **SSC**. La **Policía** supo de un hombre que había sido ingresado a un hospital con una herida en el cráneo. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Contra Réplica](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Se arroja hombre de 6 pisos

Un hombre de aproximadamente 30 años de edad perdió la vida tras caer desde el sexto piso del edificio Sears ubicado en Avenida Juárez, en la colonia Centro, de la alcaldía Cuauhtémoc. Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron de inmediato al lugar, y localizaron al masculino sobre la cinta asfáltica con manchas de sangre en la cabeza, por lo que solicitaron los servicios médicos y, paramédicos del **ERUM**, quienes lo diagnosticaron sin signos vitales. [Basta](#) / [Contra Réplica](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Diario de México](#)

Acusan a maestro de presunto abuso sexual

Las denuncias de presunto abuso sexual por parte de un profesor de educación física de la Escuela Secundaria Técnica 65, llevaron a los padres de familia a bloquear Calzada Vallejo a la altura de Avenida Sur de los 100 para exigir justicia. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron a la escuela para evitar confrontaciones, además de que llevaron a cabo los cierres viales necesarios para evitar accidentes durante la protesta. [La Prensa](#)

Persecución deja un herido

Un hombre resultó lesionado durante una persecución que protagonizaron elementos de la **SSC** y alrededor de 15 motociclistas por calles de la alcaldía Cuauhtémoc; uno de los bikers resultó herido tras una caída y tres más fueron detenidos. Los conductores viajaban sin casco y sin placas de circulación, y fueron monitoreados y seguidos con el apoyo de las imágenes de las cámaras del C5. Tres de los motociclistas fueron detenidos tras la persecución y puestos a disposición del Ministerio Público. [Basta](#)

Atoran a sujeto ebrio que amenazaba a su pareja con una fusca

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre, de 23 años, que amenazaba a su pareja sentimental con un arma de fuego corta, al interior de su vivienda ubicada en la alcaldía Coyoacán. Los efectivos, al ingresar al domicilio, abrieron la puerta de una recámara donde observaron a un hombre con un arma de fuego corta, por lo que procedieron a su detención y resguardaron a la mujer de 26 años. [Basta](#)

¡No tienen perdón de Dios por crímenes!

Se desconoce el motivo por el que Rogelio N decidió matar a su madre. El masculino cerró la puerta de la vivienda ubicada en la colonia Oxtopulco, alcaldía Cuauhtémoc y tranquilamente emprendió la huida al estado de Morelos. Rogelio fue detenido por autoridades de la **SSC** y actualmente se encuentra en el Reclusorio Preventivo Varonil Oriente de la CDMX. [Basta](#)



Síntesis de medios

18 de junio 2024

Atoran a tres valet parking que golpearon a periodista

Tres hombres empleados como valet parking en una marisquería de la colonia Obrera de la alcaldía Cuauhtémoc fueron detenidos tras presuntamente haber agredido a un periodista y su hijo en el estacionamiento del restaurante "Camarón Guasaveño", ubicado en la avenida Fray Servando Teresa de Mier, en la colonia Centro. [Basta](#)

En julio, demolición del excerebro de 6 líneas del STC Metro

Tras el incendio del 9 de enero de 2021 en el edificio del Metro que albergaba el Puesto Central de Control, ubicado en la calle Delicias #67, colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc, este sitio será demolido entre julio y noviembre de este año. Fue el 9 de enero de 2021, cuando se registró el siniestro en el edificio del STC, donde se localizaba el PCC I del Metro, cuyo saldo fue de una mujer policía de la **SSC** muerta y 31 lesionados, principalmente por intoxicación de humo. [Diario de México](#) / [La Razón](#)

Bajan delitos en Iztapalapa con mejoramiento urbano

La coordinación institucional, el mejoramiento urbano y la recuperación del espacio público son parte de la estrategia integral que ha permitido reducir 65% la incidencia delictiva en Iztapalapa en los últimos 6 años, afirmó Raúl Basulto, alcalde en la demarcación. Lo anterior lo señaló en la colonia Lomas de la Estancia II, tras poner en marcha el programa Comunidad Iluminada y Segura en esta comunidad. [Basta](#)

Limpiaré Azcapotzalco de la corrupción que condiciona a ciudadanos a cambio servicios: Nancy Núñez

En entrevista, la alcaldesa electa por Azcapotzalco, Nancy Marlene Núñez Reséndiz, indicó que se va a dar atención al combate a la inseguridad y agua, estos dos temas requieren una coordinación permanente con el Gobierno de la Ciudad y el Federal; por ejemplo, en materia de seguridad la existencia de los gabinetes de construcción de la paz con la policía, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y con la Fiscalía, pero también con las instancias del Gobierno federal. [La Crónica de Hoy](#)

Artículo Plan de Política Criminal: Ulises Lara López

La seguridad y la procuración de justicia en CDMX requieren de un enfoque basado en el respeto a los derechos humanos de todas las personas. Bajo estas premisas y en apego a un mandato constitucional único a nivel nacional, desde la FGJ, en un ejercicio pleno de transparencia y rendición de cuentas, desarrollamos nuestro Plan de Política Criminal y el Programa de Persecución Penal. Con el desarrollo del Plan, desde la Fiscalía y con apoyo de todos los Ministerios Públicos, hemos implementado y mejorado varias áreas críticas dedicadas a dar respuesta inmediata a las personas que acuden solicitando atención y justicia. Hemos intensificado la colaboración con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para asegurar respuestas rápidas y eficaces en emergencias, permitiendo una intervención más ágil en situaciones críticas. [El Universal](#)

Edicto: Secretaría de Seguridad Ciudadana

En la carpeta del Programa Chatarra Fase XXXVII, el 13 de junio de 2024, se dictó un acuerdo que en su parte conducente señala: Vistos los autos que conforman la carpe Programa Chatarra "Fase XXXVII", se desprende que, mediante publicación en la página web de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, fueron puestos a disposición de su propio y/o legal poseedor para su retiro del depósito vehicular en términos de ley. [El Sol de México](#)



Síntesis de medios

18 de junio 2024

Policiaco

Asesinan a una mujer en negocio de Balbuena

Una encargada de un café-spa ubicado en calle Anselmo, de la colonia Jardín Balbuena, alcaldía Venustiano Carranza, perdió la vida al ser atacada a balazos tras resistirse a un asalto, los responsables lograron escapar. Familiares se abalanzaron contra los **elementos policiacos** al darse cuenta que uno de los uniformados traía el celular de la víctima y se negaba a entregarlo. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Lo visita “La Flaca” en auto parqueado

Un hombre de la tercera edad, el cual estaba reportado como desaparecido, fue hallado sin vida dentro de un vehículo estacionado en la colonia San Juan de Aragón Séptima Sección, alcaldía Gustavo A. Madero, el área fue resguardada por **elementos policiacos**. [El Gráfico](#)

Acribillado por fijarse en chava ajena

Por presuntamente intentar enamorar a la novia de un miembro de La Unión Tepito, un hombre fue asesinado cuando circulaba en su vehículo por Calzada de Guadalupe, en la colonia Guadalupe Tepeyac, alcaldía Gustavo A, Madero, los responsables lograron escapar a bordo de una motocicleta. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos del ERUM, quienes confirmaron el deceso. [El Gráfico](#)

Sin aire en motel

El cuerpo de un hombre sin vida fue encontrado dentro de la habitación de un motel ubicado en calle Pochtecas, de la colonia Central de Abasto, alcaldía Iztapalapa. Al lugar arribaron **elementos policiacos**, quienes resguardaron la zona, al parecer habría sido víctima de un multihomicida, el cual estaría involucrado en al menos dos asesinatos más. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Castigan con abstención

Las personas en prisión preventiva se presentaron a las urnas por primera vez en la CDMX. Apenas participó el 28 por ciento de la población, lo cual reflejó la desaprobación de los internos hacia el Poder Judicial y la FGJ. De un universo de 6 mil 961 reos que no han recibido sentencia, mil 833 sufragaron de acuerdo con datos de la Delegación del INE en la ciudad. El IECM registró que Morena-PT-Verde Ecologista fue la coalición que se llevó más votos. [Reforma](#)

Justicia

Dan 3 años de cárcel a implicada en ataque a Gómez Leyva

Yunuen 'N' es esposa de Eric Hazael Ramos Mendoza, otro de los implicados en el atentado al periodista. Ambos fueron capturados durante un cateo en un domicilio de la alcaldía Iztapalapa. La sentencia contra Yunuen 'N' se dio luego de que ella decidió ante el juez acogerse a un juicio abreviado en el que aceptó su responsabilidad penal en el delito que se le imputó. [El Financiero](#) / [Excélsior](#)



Síntesis de medios

18 de junio 2024

A proceso, menor involucrado en atentado

La Fiscalía local refirió que Derek Usiel N probablemente participó en la agresión como el conductor de la motocicleta en la que se transportaban los autores materiales, la noche del 11 de mayo y en la que posteriormente se dieron a la fuga tras disparar contra la camioneta de Alessandra Rojo de la Vega. Cabe recordar que, derivado de un trabajo coordinado entre las fiscalías capitalina y mexiquense, el joven de 15 años fue aprehendido en el municipio de Tecámac, en el Edomex. [24 Horas](#)

Imagen Destacada

